

# Cristina Garcia y Paula Juste, en el plan de seguimiento para los Juegos de 2020

Las nadadoras del Club Natació Lleida Cristina Garcia y Paula Juste, han sido convocadas una vez más por la Real Federación Española de Natación.

El motivo es la celebración de la primera concentración de esta temporada, referida al plan de seguimiento de los nadadores y nadadoras españoles de cara a los Juegos de 2020.

Cristina y Paula llevarán a cabo sus entrenamientos desde el sábado día 28, hasta el próximo día 5 de noviembre, en la Residencia Blume de Madrid. Las dos promesas de la natación leridana son punta de lanza de un deporte que ha recobrado un buen momento fruto del trabajo con la base.



**FOTO: CN Lleida / Las nadadoras Cristina Garcia y Paula Juste**